

13 de marzo de 2021

### **LLAMADO URGENTE - ALERTA A LA COMUNIDAD INTERNACIONAL**

Denunciamos la persecución que han iniciado las autoridades bolivianas en contra de varios funcionarios del gobierno (i) anterior, quienes son acusados judicialmente de terrorismo, sedición y conspiración. Además del acoso y hostigamiento a diferentes líderes opositores, incluyendo ex Presidentes y ex candidatos.

Luego del fraude electoral realizado por Evo Morales, ex Presidente de Bolivia, para mantenerse en el poder, el que fue denunciado y acreditado por diversos organismos electorales, y tras su renuncia al cargo, asumió el gobierno interino, la entonces senadora Jeanine Áñez, dándose un proceso de sucesión constitucional.

Hoy la persecución política y judicial en contra de opositores, con un ánimo de revanchismo, evidencia su peor cara, al ordenar la detención de varias ex autoridades, sin las garantías de un debido proceso, ni mucho menos una independencia del poder judicial.

Realizamos un llamado urgente a la comunidad internacional, para estar atento a las acciones represivas de las autoridades bolivianas en contra de sus ciudadanos, y denunciar los atropellos y vulneraciones a los derechos humanos.

**Red Latinoamericana de Jóvenes por la Democracia**

**[www.juventudlac.org](http://www.juventudlac.org)**

